

三中校長だより 保護者地域の皆さんへ

第13号 R3.11.5(金)

藤井寺市立第三中学校

校長 奥 雅 美



2年生校外学習「府立少年自然の家」

10月20日(水)2年生の校外学習は貝塚市にある府立の野外施設に行きました。

午前中は野外炊飯で防災カレーを作りました。この防災カレーは熱に強いビニール袋の中に米を入れ、洗って水加減をし、もう一つの袋にはカレーの具材を入れて準備します。薪で火起こしして沸かしたお湯に口を堅く縛った先ほどのビニール袋を入れ、袋ごと茹でて完成するというものです。米が半透明のビニール袋の中で膨らんでいく様子も見られるし、一人分ずつ袋で作るため感染対策にもなるし、この技術は有事の際には役に立つ、しかも食べられるという、一石二鳥ならぬ一石四鳥の活動でした。午後には標高460mの展望台がルートに入った登山を行いました。途中には大きな岩を乗り越えるような場面もあり、かなり体力のいるものですが、怪我なく帰ってくることができました。日帰りの校外学習でしたが、盛りだくさんの充実した一日でした。

「ホームページをご覧ください」

ホームページの「各学年より」に、活動の写真を随時アップしています。是非他学年の様子も合わせてご覧ください。

「文化発表会」10月27日(水)

これまで学年合唱を行っていた文化発表会は昨年に引き続き、感染防止のため合唱をやめ、吹奏楽部の演奏を学年ごとの入れ替え制で聴きました。演奏は回を重ねる度に音が良くなっています。他に展示を鑑賞し、全校でちぎり絵に取り組みました。ちぎり絵は班ごとに全体の一部を作成したので、まだ全体図は分かっていません。お披露目を楽しみに待ちたいと思います。

修学旅行 1泊2日「姫路・淡路方面」

10月31日(日)～11月1日(月)

2年ぶりの宿泊行事、修学旅行が実施できました!朝まで降っていた雨も上がり、絶好の旅行日和でした。バス内では体育委員作成のバスレクビデオを楽しみ、姫路セントラルパークに着くと、バスに乗ったままサファリゾーンに入り、間近でチーターやホワイトタイガーやライオンの群れ、かわいい草食動物などを観察しました。その後の遊園地ではそれほど並ぶことなく、様々なアトラクションを楽しむことができました。お土産には多くの生徒が動物のマスコットを選んでいました。みんなバス移動では疲れ果てた様子でしたが、ホテルに着くと、その豪華さに一気に興奮気味になりました。食事はパーティー会場のような場所でもいただきました。夜のレクリエーションでは、1学期から有志で練習していたチームは途中に私へのメッセージを盛り込んでくれ、流石のプロ級。いきなりハードルが上がったぞと思って心配しましたが、続くチームも大したものでした。ダンスの中にアクロバティックなものもあり、それを仕切っている女子の姿があり、弾き語りもあり、劇や担任・副担も一緒に踊るなど、どのグループも趣向を凝らし、レベルが高く、感心しました。アームレスリング対決では先生が大人の意地を見せ、大いに盛り上がりました。

2日目は安富瓦でそれぞれがデザインしてきたコースターを作り、渦潮クルーズでは、「鳴門の渦潮」が、できては消える様子を船の上からしっかり見ることができました。また、午後はイングランドの丘でゆっくりに花や動物に触れることができました。

この旅行を通して、何より無事に帰ることができたこと、そして様々な場面で優しい声かけや、気配りがみられたこと、さらに集合時刻に遅れることなくみんながしおりを見ながら行動することができ、自由な時間をたっぷりとれたことが素晴らしかったと思います。きっと彼らなら、これらの学びを今後の学校生活に生かしてくれると信じています。